MSAINT-MICHEL-CHEF-CHEF

MÉDAILLES. Deux bénévoles sportifs mis à l'honneur



Irène Geoffroy, maire de Saint-Michel, Véronique Blumel, Christian Godefroy et Jean-Michel Brard, président de Pornic agglo Pays de Retz.

La traditionnelle cérémonie des vœux du maire Irène Geoffroy et de ses conseillers s'est déroulée vendredi 19 janvier à la salle de la Viauderie. Cette année, deux talents qui œuvrent dans des associations sportives

Véronique Blumel a commencé à pratiquer le basket dans les années 1970 sur le terrain extérieur de Comberge. Depuis, elle n'a jamais quitté le club, devenant joueuse, puis coach et membre du bureau et, encore actuellement, vice-présidente. Véronique est arbitre de niveau

régional. En plus de la médaille de la Ville, Véronique Blumel vient de recevoir la médaille de bronze de la fédération française de basket pour son engagement 960 €, émanant des foulées et son dévouement associatif.

Le second médaillé est Chrisont reçu la médaille de la Ville. tian Godefroy, qui préside le club d'athlétisme, le CJAC, avec plus de 300 licenciés. Sa récompense est liée à son idée d'ajouter une dose de solidarité aux trois courses organisées par le club cette année.

> Selon Christian, CJAC rime avec convivialité et solidarité. L'athlétisme est un sport indivi-

duel, alors Christian a souhaité y introduire du collectif, un geste pour des causes humanitaires, en remettant un chèque de micheloises, à l'association Noukapab qui intervient en Haïti. Le trail de la Côte de Jade a permis quant à lui de remettre un chèque de 533 € à la SNSM de Pornic.

De plus, au sein du CJAC, une section sport adaptée a été créée, permettant à des enfants en situation de handicap mental ou psychique de pratiquer l'athlétisme.